

# Tag der offenen Tür für Grundschüler



**Leifers** – Auf eine andere Art und Weise präsentierte sich kürzlich die Musikkapelle Leifers den Schülern der vierten und fünften Klassen. Mit einer flotten musikalischen Einlage begrüßte eine kleine Gruppe von Musikanten die Schüler. Durch eine Power-Point-Präsentation führten sie die Schüler in die Welt der Musikkapelle. Kindgerecht und mit zahlreichen Bildern bestückt, stellten sie die geschichtlichen Anfänge der Musikkapelle dar, gelangten zu den Aufgaben einer Musikkapelle und berichteten über die unterschiedli-

chen Gruppen innerhalb des Vereins und deren Auftritte im Inland sowie auch im Ausland. Immer wieder untermalten die Musikanten den Informations teil durch musikalische Einlagen. Auch die dritten Klassen waren an diesem Vormittag schließlich eingeladen. Die verschiedensten Instrumente innerhalb einer Blaskapelle wurden vorgestellt und nachher durfte natürlich jedes Kind selbst mal verschiedene Instrumente ausprobieren. Wer weiß, vielleicht werden einige von ihnen selbst einmal als Musikant für andere aufspielen. **Foto: „D“**